



がんばれ 宜野湾っ子



飛び出せ!小学生ゴルファーが大活躍

九州小学生予選会の小学低学年の部で優勝した又吉鷹丸さん(大山小3年)と、同じく小学高学年の部で優勝した宮里海翔さん(大山小5年)が7月3日(火)、市役所を訪れ、佐喜真市長へ九州大会出場を報告しました。7月23日(月)に熊本県で開催された九州大会において又吉さんが8位、宮里さんが13位と大健闘を見せました。



日頃の想いを伝えました

7月12日(木)、日頃から考えていることや、感じていることなどを自分の言葉で主張する第22回宜野湾市「少年の主張大会」(主催:市青少年健全育成協議会)が中央公民館において開催されました。最優秀賞に選ばれた上原舞夏さん(真志喜中3年)は「一生懸命になれば夢は叶うということを伝えたかった。中頭大会では今回よりも上手に話し、優勝したい」と抱負を語りました。



沖縄から世界へ!ダンス世界大会出場

3月に東京で開催されたダンス日本選手権大会でパーシティー(12~18歳)部門の3位に輝いたソルティージェイン(チーム名)のメンバーである西原妃奈乃(宜野湾中2年)、富村七星(同2年)、松堂聖(同1年)の3名が7月9日(月)、佐喜真市長を表敬訪問。7月から8月にかけてアメリカ・ラスベガスで開催される世界選手権大会への出場を報告した3人は、「目標は優勝。ダンスの本場で自分たちの実力を出し切りたい」と語りました。



市内4中学校の生徒たちが徹底討論

7月18日(水)、中央公民館で市内4中学校の生徒会の代表が集まり、市中学生スクールサミットが開かれました。各中学校の具体的な取り組みを発表した後、今年の討議題「全校生徒に生徒会活動を知ってもらうにはどうしたらよいか」について意見交換をし、個人として、生徒会としてどのような取り組みをすればよいかを真剣に話し合いました。

宜野湾高校サッカー部が全国へ!

県高校総合体育大会サッカー競技で優勝した宜野湾高校サッカー部の皆さんが7月19日(木)、市役所を表敬訪問し、7月29日から長野県で開催される全国大会出場を報告。キャプテンの砂川拓也さん(3年)は「県の代表として悔いの無いよう頑張ります。そしてひとつでもいい順位を目指します」と全国大会に向けて意気込みを語りました。

